

Nous appelons à la préservation de la paix et de la sécurité internationales.



Nous appelons à la préservation de la paix et de la sécurité internationales.

Déclaration du MINREX

Les efforts déployés par les États-Unis pour imposer l'expansion progressive de l'OTAN aux frontières de la Fédération de Russie constituent une menace pour la sécurité nationale de ce pays et pour la paix régionale et internationale.

Depuis des semaines, le gouvernement américain menace la Russie et manipule la communauté internationale sur les dangers d'une "invasion massive imminente" de l'Ukraine. Il a fourni des armes et de la technologie militaire, déployé des troupes dans plusieurs pays de la région, appliqué des sanctions

unilatérales et injustes et menacé d'autres représailles. Parallèlement, il a lancé une campagne de propagande anti-russe.

Cuba a déjà mis en garde contre la dangerosité de cette politique.

Le 22 février 2014, Raúl Castro Ruz, alors Président des Conseils d'État et des Ministres, a averti : "À l'heure actuelle, des événements alarmants se produisent en Ukraine. L'intervention des puissances occidentales doit cesser (...) Il ne faut pas oublier que ces événements peuvent avoir des conséquences très graves pour la paix et la sécurité internationales".

Quelques années plus tard, le 26 septembre 2018, devant l'Assemblée générale des Nations Unies, le Président de la République Miguel Diaz-Canel Bermúdez a déclaré : "L'expansion continue de l'OTAN vers les frontières avec la Russie entraîne de graves dangers, aggravés par l'imposition de sanctions arbitraires que nous rejetons".

Nous appelons les États-Unis et l'OTAN à répondre de manière sérieuse et réaliste aux demandes légitimes de garanties de sécurité de la Fédération de Russie, qui a le droit de se défendre.

Cuba préconise une solution diplomatique par le biais d'un dialogue constructif et respectueux.

Nous appelons à la préservation de la paix et de la sécurité internationales.

Ministère des affaires étrangères de la République de Cuba

La Havane, 22 février 2022

(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/287225-nous-appelons-a-la-preservation-de-la-paix-et-de-la-securite-internationales>



Radio Habana Cuba